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Herausforderungen der Sportwissenschaft – Stand und stra-
tegisches Konzept der Sportwissenschaftlichen Fakultät1  

Summary 

The development during the last years has significantly stabilized the position 
of the Faculty of Sport Science. Even beyond Saxony the Faculty of Sport Sci-
ence is set up as a center of academic coaching studies in Germany. The con-
sequent focus on the basic areas of elite sport, public health, sport manage-
ment and sport teachers gives the students a well recognized certificate and 
sustainability to the cooperating associations and institutions. The concept of 
dual coaching studies has found agreement and support of many successful 
associations in Olympic sports. The future targets include an increasing of this 
concept towards public health, rehabilitation and sport management. 

Zusammenfassung 

Die Entwicklung der letzten Jahre hat die Position der Sportwissenschaftlichen 
Fakultät deutlich stabilisiert. Über Sachsen hinaus etabliert sich die Fakultät 
als ein Zentrum für die Akademische Trainerausbildung in Deutschland. Die 
konsequente Fokussierung auf die Kernbereiche Leistungssport, Gesundheit, 
Sportmanagement und Lehramt sichert den Studierenden einen weithin aner-
kannten Abschluss und den kooperierenden Verbänden und Institutionen 
Nachhaltigkeit. Das Konzept der Dualen Trainerausbildung hat die Zustim-
mung und Unterstützung vieler großer und olympisch erfolgreicher Verbände. 
Eine Ausweitung dieses Konzepts auf den Gesundheits- und Rehabilitations-
bereich sowie das Sportmanagement sind die nächstliegenden Ziele. 
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1 Basierend auf dem Vortrag des Autors zur Festveranstaltung am 13.12.2013 anlässlich 
20 Jahre Sportwissenschaftliche Fakultät. 


